

COMMUNIQUÉ PRESSE

Le MEDEF Sarthe relance Ici les boîtes bougent avec Ça recrute en Sarthe

Le Mans, le 14 mars 2023

Après le succès d'« Ici les boîtes bougent », organisé par le MEDEF Sarthe entre 2011 et 2014, l'organisation patronale relance l'initiative mais en faisant évoluer le concept. Désormais, le rendez-vous sera en ligne tous les 15 jours sur le groupe Facebook « Ça recrute en Sarthe » et soutenu par le site L'Actu.fr.

Objectif : mieux connaître les entreprises sarthoises et pallier leurs difficultés de recrutement.

Lancée en 2011, Ici les Boîtes bougent, était une initiative originale du MEDEF Sarthe pour aider le public à mieux connaître le tissu économique local et rendre visible les compétences et savoir-faire du territoire.

Pendant 4 années consécutives, celle-ci avait fait grand bruit car pour l'occasion, les entreprises volontaires investissaient la place de la République du Mans pendant 2 jours et généraient de nombreux échanges directs entre le public, étudiants et demandeurs d'emploi notamment. Stands d'exposition, forums thématiques, sessions de Job dating en plein air, voire même concerts d'artistes locaux étaient organisés.

Aujourd'hui, compte-tenu des difficultés de recrutement des entreprises et de l'enjeu lié à l'attractivité du territoire, l'organisation patronale a décidé de relancer l'initiative, en l'orientant exclusivement sur la thématique emploi.

Mais en 2023, Ici les boîtes bougent sera forcément plus numérique !

Sur proposition de la commission « Emploi et Compétences » du MEDEF Sarthe, présidée par Jean-Pierre Fabre, par ailleurs fondateur et animateur du groupe Facebook à succès « Ça recrute en Sarthe » (43.000 abonnés), les deux initiatives joignent leurs forces.

Toutes les deux semaines, un rendez-vous « Ici les boîtes bougent » sera proposé à la communauté et sur le compte « Ça recrute en Sarthe », pour y découvrir en direct une entreprise locale ayant des offres d'emploi à pourvoir.

Ce format webinaire de 30 minutes permettra à l'entreprise de se présenter et aux participants d'interagir.

Le planning des rencontres sera relayé par le partenaire L'actu.fr, les sites et réseaux sociaux du MEDEF Sarthe et, bien sûr, le compte Ça recrute en Sarthe.

D'ores et déjà, les sarthois intéressés ont rendez-vous :

- le 23 mars à 17h00 avec Maintien ADOM
- le 7 avril à 12h00 avec BIGOT FLEURS
- le 27 avril à 17h00 avec ADECCO pour l'ACO
- le mercredi 10 mai à 12h00 avec NEXECUR

Les personnes souhaitant participer aux webinaires n'auront qu'à se connecter en ligne le jour du webinaire aux horaires indiqués.

Un rendez-vous qui compte s'inscrire dans la durée.

Contact presse :

Sylvie Le Roux - 06 28 69 05 24

À propos du MEDEF Sarthe :

Créée en 1919, la première organisation patronale du département de la Sarthe rassemble aujourd'hui 1200 adhérents, dont 300 en direct et 900 via les branches professionnelles membres. Ces entreprises emploient près de 20.000 collaborateurs sur le territoire. 80% d'entre elles emploient moins de 50 salariés, dont 50% moins de 20 salariés. Le mouvement est présidé depuis juin 2019 par Karel Henry.